



<残すところ1ヶ月あまり>

暖冬傾向が続いていましたが、2月に入りしっかり雪が積もりました。雪が降ったら大人は通勤などに気をもみますが、子ども達は元気に登校し、休み時間も外遊びを楽しむ姿が見られます。もうあと1ヶ月で卒業式、寒い中にも春は確実に近づいて来ています。ぜひ残りの時間を元気に過ごして、春に備えたいですね。

<楽しかったよ スキー教室>

1月24日(金)全校で大山豪円山スキー場へスキー教室に行きました。当日は朝から快晴、気温も上がり、昼間は春スキーのような陽気でした。

教室が始まると、昨年までの練習の成果か、上級生はどんどん回数をすべることができました。また今年初めて挑戦した1年生もすぐにすべれるようになり、ほとんどの子どもが5、6回はリフトに乗れました。中には10回も乗った子どもも。とても楽しい時間となりました。

さて、このスキー教室ですが、残念ながら今回で最後となります。今までは各種の補助金にあわせ、過去のPTAバサアの売り上げによりできるだけ保護者負担を抑えての実施をしていました。しかし財源が無くなったことと物価高により、今回で終わりとします。残念に思われる方も多いかもしれませんが、保護者の皆様、地域の皆様、今までありがとうございました。



<いろいろな技に挑戦 なわとび大会>

2月7日(金)全校児童が体育館に集まり、なわとび大会を開きました。寒くなつてからの体力づくりにと、なわとびを続けて取り組んでいます。外は大雪で、体育館はとても寒かったですが、元気いっぱい頑張りました。

はじめは先生達の前で検定跳びをします。自分できめた技で、跳んだ回数を記録していきます。担任の先生とは違う先生に検定してもらうことで、緊張の中にも新記録が続出。あちこちで喜びの声が聞かれました。次のお披露目タイムでは、今年できるようになった技を全校のみんなの前で披露します。お互いの頑張りを認めるよい機会となりました。なわとび大会は終わりましたが、これからも体力づくりに進んで挑戦してほしいと思いました。



<「講談」ってなに？>

1月27日（月）アルテピア・アウトリーチ事業として、講談師の玉田玉秀齋さんに来ていただき、講談を披露していただきました。

玉田さんからは、講談で使う道具を紹介していただいた後、さっそくお話を披露していただきました。最初は緊張した様子の子ども達も、すぐにお話の世界に引き込まれ、お腹を抱えて笑っていました。子ども達にとって、本物にふれる貴重な機会となりました。講談をご紹介いただきました玉田さん、そしてこのアウトリーチ事業のお世話をいただいたアルテピアの皆様、ありがとうございました。

★昔話「いちご太郎」の様子



<安来節って 奥が深いね>

2月13日（木）3・4年生の社会科の学習で、今に残る地域の伝統についてのお話を聞くために、クラブ活動でもお世話になった野々村さんに来ていただきました。

野々村さんからは、初代渡部お糸さんのお話や野々村さんご自身のことなど詳しく教えていただきました。ご自身が安来節全国大会で優勝された際の立派な優勝旗も見せていただき、子ども達も興味津々の様子でした。改めて安来節の奥深さを感じた時間となりました。お忙しい中、子ども達のためにお話しいただいた野々村さん、ありがとうございました。



<お知らせ>

○ご寄付をいただきました

草野地区にお住まいの妹尾善治様よりご寄付をいただきました。いただいたご寄付は、今後の子ども達の教育活動に活かして参ります。ご披露にあわせ、心より感謝申しあげます。ありがとうございました。

○書籍を購入しました

10月の学校だよりで紹介しました、伯太地区更生保護女性会様よりいただきました図書費で、右の写真のとおり書籍を購入しました。ありがとうございました。図書館に入れるとともに、子ども達には給食の時間に、毎日一冊ずつ紹介しています。



3月

おもな行事予定

3月	5日（水）	P T A 総会	
	11日（火）	スクールカウンセラー来校日（午後）	
	14日（金）	②③卒業式予行練習	
	17日（月）	6年生・午前中授業	
		卒業式準備（1～4年生・弁当準備）	
	18日（火）	卒業証書授与式	
	21日（金）	給食終了	
	24日（月）	修了式、離任式	
	25日（火）	～春休み	
備考：	着任式・始業式	4 / 8（火）	入学式 4 / 9（水）
	給食開始	4 / 11（金）	



赤屋小学校HP（ホームページ）にて情報発信中
<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/akaya-es/>
 最新の活動の様子を紹介しています。

